

## ABSTRAK

Triana Nur Anjarwati, 17104163020, Fungsi Lembaga Kemasyarakatan Desa Dalam Pelaksanaan Pembangunan Secara Partisipatif menurut Perspektif *Siyasah Syar'iyah* (Studi di Desa Kedungwaru Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung), Jurusan Hukum Tata Negara, IAIN Tulungagung, 2020, Pembimbing: Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag

Kata Kunci: Fungsi Lembaga Kemasyarakatan Desa, Pembangunan Partisipatif, *Siyasah Syar'iyah*

Penelitian ini dilatarbelakangi bahwa fungsi lembaga kemasyarakatan desa di Desa Kedungwaru Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung yang kurang optimal dalam pelaksanaan pembangunan secara partisipatif. Hal ini dapat dilihat dari kurangnya komunikasi Lembaga Kemasyarakatan Desa dengan masyarakat, kurang menggerakkan masyarakat untuk berpartisipasi sehingga pada kenyataannya LKD belum berfungsi sebagaimana mestinya.

Rumusan dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana fungsi lembaga kemasyarakatan desa dalam pelaksanaan pembangunan secara partisipatif di Desa Kedungwaru Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung, 2) Bagaimana fungsi lembaga kemasyarakatan desa dalam pelaksanaan pembangunan secara partisipatif menurut perspektif *siyasah syar'iyah*?

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisa data menggunakan reduksi data (*data reduction*), penyajian data (*data display*), dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) fungsi lembaga kemasyarakatan desa dalam pelaksanaan pembangunan secara partisipatif di Desa Kedungwaru Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Kedungwaru dilaksanakan dengan: a) menyusun rencana pembangunan secara partisipatif, b) melaksanakan pembangunan secara partisipatif, c) menampung dan menyalurkan aspirasi masyarakat dalam pembangunan, d) meningkatkan partisipasi masyarakat dalam pembangunan. 2) fungsi lembaga kemasyarakatan desa dalam pelaksanaan pembangunan secara partisipatif menurut perspektif *siyasah syar'iyah* di Desa Kedungwaru Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung yaitu dalam hal kepemimpinan untuk pembangunan desa belum memenuhi ciri-ciri kepemimpinan yang baik. Seorang pemimpin harus mempunyai ciri-ciri kepemimpinan yaitu (1) Menjalankan amanah; (2) Memutuskan perkara dengan adil; (3) Mencintai bawahan; (4) Lemah lembut dan bersikap tegas.

## ABSTRACT

Triana Nur Anjarwati, 17104163020, The Function of Village Sociality Institutions in Implementing Participatory Development according to *Siyasah Syar'iyah* Perspective (Study in Kedungwaru Village, Kedungwaru District, Tulungagung Regency), Department of State Administrative Law, IAIN Tulungagung, 2020, Advisor: Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag

**Keywords:** Function of Village Sociality Institutions, Participatory Development, *Siyasah Syar'iyah*

This research is motivated that the function of village sociality institutions in Kedungwaru Village, Kedungwaru District, Tulungagung Regency is less than optimal in implementing participatory development. This can be seen from the lack of communication of the Village Sociality Institutions with the sociality, lacking in moving the sociality to participate so that in reality LKD has not functioned as it should.

The formulations of this research are: 1) How is the function of village sociality institutions in implementing participatory development in Kedungwaru Village, Kedungwaru District, Tulungagung Regency, 2) How is the function of village sociality institutions in implementing participatory development according to the *Siyasah syar'iyah* perspective?

The research method used by researchers is a qualitative method and type of field research. Data collection techniques used in this research in the form of observation, interviews, and documentation. While the data analysis technique uses data reduction, data display, and conclusion drawing.

The results of this research showed that: 1) the function of village sociality institutions in implementing participatory development in Kedungwaru Village Kedungwaru District Kedungwaru Regency is carried out by: a) preparing participatory development plans, b) carrying out participatory development, c) accommodating and channeling sociality aspirations in development, d) increasing sociality participation in development. 2) the function of village sociality institutions in the implementation of participatory development according to the *Siyasah Syar'iyah* perspective in Kedungwaru Village, Kedungwaru District, Tulungagung Regency, namely in terms of leadership for village development that does not meet the characteristics of good leadership. A leader must have leadership characteristics, namely ( 1) Carry out the mandate; (2) Deciding on a case fairly; (3) Loving subordinates; (4) Be gentle and firm.

## الملخص

تريانا نور أنجرواتي، 17104163020، وظيفة المؤسسات المجتمعية القروية في تنفيذ التنمية التشاركية من حيث السياة الشرعية (دراسة في قرية كيدونجوارو، كيدونجوارو، تولونج أجونج)، قسم الحكم الإداري للدولة، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، 2020، الدكتور الحاج أحمد مهدي أنصار، الماجستير

**الكلمات الرئيسية:** وظيفة المؤسسات المجتمعية القروية، التنمية التشاركية، سياسة شرعية

خلفية هذا البحث العلمي هي أن وظيفة المؤسسات المجتمعية القروية في قرية كيدونجوارو، كيدونجوارو، تولونج أجونج هي أقل من الأمل في تنفيذ التنمية التشاركية. يمكن ملاحظة ذلك من خلال عدم التواصل بين مؤسسات مجتمع القرية مع المجتمع، والافتقار إلى تحريك المجتمع للمشاركة حتى لا تعمل المؤسسات المجتمعية القروية في الواقع كما ينبغي.

ومسائل هذا البحث هي: (1) كيف وظيفة المؤسسات المجتمعية القروية في تنفيذ التنمية التشاركية قرية كيدونجوارو، كيدونجوارو، تولونج أجونج، (2) كيف وظيفة المنظمات المجتمعية القروية في تنفيذ التنمية التشاركية من حيث السياة الشرعية؟

طريقة البحث المستخدمة من قبل الباحثة هي طريقة كيفية ونوع البحث الميداني. طرق جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث في شكل ملاحظات ومقابلات وتوثيق. بينما تستخدم تقنية تحليل البيانات تقليل البيانات وعرض البيانات ورسم الاستنتاج.

تشير نتائج هذا البحث إلى ما يلي: (1) وظيفة المنظمات المجتمعية القروية في تنفيذ التنمية التشاركية في قرية كيدونجوارو، كيدونجوارو، تولونج أجونج تنفذ بواسطة: أ) إعداد خطط التنمية التشاركية، ب) تنفيذ التنمية التشاركية، ج) استيعاب وتوجيه تطلعات المجتمع في التنمية، د) زيادة مشاركة المجتمع في التنمية. (2) وظيفة المنظمات المجتمعية القروية في تنفيذ التنمية التشاركية من حيث السياة الشرعية في قرية كيدونجوارو، كيدونجوارو، تولونج أجونج، أي أنه من حيث القيادة لتطوير القرية، فإنها لم تستوف خصائص القيادة الجيدة، ويجب أن يكون للقائد خصائص قيادية جيدة وهي (1) تنفيذ الولاية؛ (2) البت في القضية إلى حد ما؛ (3) الحبة المرؤوسين؛ (4) كن لطيفا وحازما.